

キハ52撮影会 応援団も協力しました



6月15日に大多喜駅構内で行われた、キハ52お披露目撮影会。応援団も協力、ご案内などを行いました。当日はあいにくの天気となりましたが、ご参加の皆様よりご好評をいただいたのは何よりでした。

応援団は今後も引き続き、行動力でいすみ鉄道を盛り上げてまいります。

団長いすみ市観光協会副会長に就任 皆様と連携していすみ鉄道を盛り上げます



いすみ鉄道応援団 団長・掛須が、このたびいすみ市観光協会副会長に就任することになりました。応援団の団長は、これまでどおり行っています。

団長の話では「いすみ鉄道の今後を考えると、幅広い力を結集させる必要があります。就任を決断した。皆様のさらなるご協力をお願いしたい」とのこと。今後もいすみ市はじめ地域と連携しながら、いすみ鉄道を盛り上げていきたいと抱負を述べました。

いすみ鉄道も自問自答のなかにあると言うことができ、皆様の力がさらに必要となるステージです。活動への引き続きのご協力と併せて、よろしくお願いたします。

風そよぐ広場環境整備、絶賛草刈り中！



夏本番を目前に控え、国吉駅「風そよぐ広場」の環境整備もますます重要な時期となりました。草の生育はとにかく早く、平日休日問わず、時間をやりくりして草刈りを中心に励んでいます。

各自道具を持ち寄っての手弁当の活動。ハードに動かしているためメンテナンスも不可欠で、これも技能を持つ団員を中心に行っています。

いすみ鉄道にお越しのさいは、是非国吉駅「風そよぐ広場」で、爽やかな風を堪能してみたいはいかがでしょうか。応援団一同、お待ちしております。

今後の予定

- 毎土休日:国吉駅活動 (レンタサイクル・販売補助・風そよぐ広場環境整備 など)
 - 8/17(土) いすみジャズ協力 (予定)
- ※臨時に休止する場合があります。事前にSNSなどで最新の情報をご確認ください。
**ご協力よろしく
お願いいたします**

応援団団員募集中！

- いすみ鉄道を応援する皆様の、新規/継続のご協力をお願い申し上げます。
 - 実働は難しいという方も、賛助団員としてご協力いただけます。
- 詳しくはホームページをご覧ください。



※活動日に直接お越しいただければ、個別に詳しくご案内させていただきます。

8月17日 いすみジャズ協力予定

いすみジャズ 8月17日(土)

国吉駅 : 14:00より
大多喜小学校 : 18:00より

8月17日に行われる「いすみジャズ」。応援団も協力を予定しています。詳細はいすみ鉄道より今後発表の予定ですが、応援団でも随時お知らせしてまいります。

いすみに響くジャズの調べ。お盆の忙しい時期と思いますが、是非ご注目のうえ会場に足をお運びください！

【編集担当より】JR総武線の中野ゆきを見ては、「黄色い電車で中野へ」→「黄色い列車で(上総)中野へ」...と変換してしまいます。僕自身なかなか国吉へ行けず...、それでも時間を見つけてと思っています。いすみ鉄道沿線を吹き抜ける風は、いつでも最高です！(しげ)